

Lettre du trésorier aux nouveaux paroissiens

Après plus d'un an dans l'Eglise locale, et après l'envoi d'autres courriers de nouvelles

Chers amis,

Vous avez pris contact avec la paroisse de xxxx au cours de ces derniers mois. Nous sommes heureux de vous y accueillir. Vous avez votre place dans notre communauté, et nous espérons que vous vous y sentirez bien.

La mission première de l'Eglise est d'annoncer l'évangile en France et dans le monde. Pour cela, elle a besoin d'argent. Pourquoi ? En France, l'état ne subventionne aucun culte. La vie financière dépend donc entièrement des dons de ses membres.

Donner à l'Eglise est

- une chance : l'Evangile tel qu'il est compris dans le protestantisme, est une chance à partager
- une reconnaissance d'appartenance à la famille protestante
- un engagement à faire connaître l'Evangile, car il est pertinent aujourd'hui.

Combien donner ?

La réponse appartient à chacun de nous et le montant des dons reste confidentiel.

Il n'y a pas de « petit don » ou de « gros don ». Notre participation est un signe fort de notre témoignage. Donner de l'argent à l'Eglise est un choix libre de chacun (il n'y a pas de taxe et l'Eglise n'est pas un club qui fournit des prestations).

Nous avons besoin de vous, car la loi de séparation des Eglises et de l'Etat, renvoie la rémunération des ministres, et les actions des Eglises à la responsabilité des croyants.

Si certains, comme les premiers chrétiens, donnent la dîme (10% de leurs revenus), l'Eglise protestante unie de France remplirait sans problème ses missions si chaque foyer donnait 2 à 3 % de ses revenus.

Comment donner ?

- En espèces ou par chèque au cours des cultes ou autres manifestations
- Par chèques réguliers à envoyer à votre trésorier
- Par virement automatique régulier (contacter votre banque)

Pour les foyers soumis à l'impôt sur le revenu, la loi permet de déduire des impôts 66% des dons faits à l'Eglise dans la limite d'un plafond fixé par l'état. Pour être pris en compte, les dons doivent être nominatifs. Si vous les versez en espèces, pensez à les mettre dans une enveloppe à votre nom.

D'avance, soyez remercié de ce que vous pourrez faire

Fraternellement